

Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 21.05.2024

Belag am Fußballplatz Blutenburgstraße

Antrag

Der Bezirksausschuss 3 bittet die Landeshauptstadt München, den Belag am Fußballplatz am Spielplatz Blutenburgstraße zu ändern.

Begründung

Die Kinder am Blutenburgspielplatz berichten, dass sie sich häufig die Beine aufschürfen. Der Asphaltbelag ist nach Meinung der Kinder nicht geeignet zum Kicken.

Im Oktober 2015 hatte der BA Maxvorstadt bereits einen Antrag in dieser Richtung gestellt, und jetzt, an die 10 Jahre später, ist der Leidensdruck nicht niedriger geworden.

Initiative:

Felix Lang Gesche Hoffmann-Weiss